

# 1/26 給食集会

1月26日(金)の6校時目に給食集会を実施しました。今回の学習は、「給食の歴史や給食週間(1/24~1/30)、そして、和食について知ること」「私たちの給食における残食の現状を知り、そのことについて考えること」「給食を提供してくださっている方々への感謝の気持ちを伝えること」を目的としたものです。そして、今年度の本校の行事は、「生徒が輝くこと」も目指していますので、給食部員を中心として、生徒の手で進行されていきました。まずは、給食や和食、そして、私たちの食を取り巻く現状について給食部からパワーポイントを使って説明されました。その後、その説明を基に考えたことをワークシートにまとめながら、私たちが「自分の食」に対してどのように考えているかを見つめ直しました。最後は、私たちが給食を食べることができる日常を、日々支えてくださっている配膳員さんや給食センターへの皆さんへの感謝の手紙を書きました。真剣に話を聞き、自身を振り返る姿や、一生懸命に手紙の内容を考える姿が印象的な集会となりました。

日宇中学校の残食は、和食の時が多いという集計結果が出ています。和食の魅力に再度注目し、毎日安心して食事できることへの感謝の気持ちを行動で表してほしいと思います。

